



## Positionen der Landtagskandidaten des Bodenseekreises zu relevanten Verkehrsthemen

Liebe Mitglieder und Freunde unserer BIB31neu,

die Verkehrsinitiative Hagnau hat in Form eines Rundschreibens an ihre Mitglieder ein gelungenes Info-Blatt zusammengestellt, um die Positionen einiger Landtagskandidaten im Kreis darzulegen.

Mit deren Erlaubnis möchten wir unseren Mitgliedern und auch den Immenstaader Wählerinnen und Wählern diesen Kandidatenvergleich veröffentlichen.

### Die Landtagskandidaten-Vorstellung des Südkurier

Am 25. Februar 2021 veranstaltete der Südkurier in Überlingen eine Online-Vorstellung der Landtagskandidat\*Innen des Bodenseekreises. Am Ende der Vorstellung wurden die Bewerberinnen und Bewerber für den Landtag Baden-Württemberg mit Thesen konfrontiert, zu denen sie mit JA oder NEIN ihre Position öffentlich machen sollten.

				
<b>Bündnis 90/ Die Grünen</b> Martin Hahn	<b>CDU</b> Dominique Emerich	<b>AFD</b> Christoph Högel	<b>SPD</b> Jasmina Brancazio	<b>FDP</b> Klaus Hoher

Die drei für uns als BIB31neu relevante Positionen, die den Landtagskandidat\*Innen zur Stellungnahme Ja/Nein vorgelegt wurden, lauteten:

	Nein	Ja
Innerorts soll grundsätzlich Tempo 30 gelten!	J. Brancazio D. Emerich C. Högel K. Hoher	M. Hahn
Eine Mobilität im ländlichen Raum ist auch ohne Auto möglich!	J. Brancazio D. Emerich C. Högel K. Hoher	M. Hahn
Investitionen in eine vierspurige Bundesstraße sind eine Investition in die Vergangenheit, nicht in die Zukunft. (Hintergrund B31NEU)	J. Brancazio D. Emerich C. Högel K. Hoher	M. Hahn

In der Kandidatenvorstellung der **Schwäbischen Zeitung** (SZ vom 18.02.2021) heißt es zur die B31NEU-Position von Martin Hahn (Bündnis90/Die Grünen) trotz aller gutachterlichen Ergebnisse zur B31neu-Planung:

*„Beim Thema B31-neu will sich Hahn weiter für einen dreispurigen Ausbau auf der alten Trasse einsetzen. Den vorgestellten B-Korridor hält er aus Umweltschutzgründen „für nicht rechtsfähig“.“*

## **Interview der Landtagskandidaten / Wirtschaftsunioren Bodensee-Oberschwaben**

Die Interviews zur Landtagswahl 2021 mit den Landtagskandidaten des Bodenseekreises führte Philipp Gotterbarm (Hagnau) im Rahmen seiner Vorstandstätigkeit beim Verband der Wirtschaftsunioren Bodensee-Oberschwaben.

Die Ergebnisse wurden in Kooperation mit dem Wochenblatt Bodensee veröffentlicht (\*s.a. Quelle unten). Beteiligt waren hier wiederum Martin Hahn (Bündnis 90/ Die Grünen, Dominique Emerich (CDU), Klaus Hoher (FDP) und Jasmin Brancazio (SPD). Ein AFD-Vertreter war bei diesen Interviews nicht dabei.

Auch hier interessierten uns die Aussagen der Kandidaten zu den „KO-Fragen“ bei den für uns relevanten Verkehrsthemen.

- Einsatz für die Erhalt des Flughafens FN
- Zustimmung zur B31NEU, wie vom RP aktuell geplant und vorgestellt

Es zeigte sich dasselbe Bild wie bei der Südkurierversammlung. Die gestellten Fragen wurden von den Kandidat\*Innen **Dominique Emerich CDU, Klaus Hoher FDP und Jasmina Brancazio mit „Go“** zustimmend beantwortet.

**Martin Hahn** von Bündnis90/Die Grünen zeigte sich **mit „No“** auch in diesem Interview ablehnend.

**\*Quelle:**

<https://www.wochenblatt-news.de/landtagswahl-kandidaten-vom-bodensee-stellen-sich-fragen-der-jungen-unternehmer>

*Für Fragen und weitere Informationen stehen Ihnen als Ansprechpartner zur Verfügung:*

Dieter Kirchhoff (Vorsitzender)      Tel.: 07545 – 522      E-mail: d.kirchhoff@bib31neu.de  
Heinolf Kielkopf (stell. Vorsitzender)      Tel.: 07545 – 1201      E-Mail: h.kielkopf@bib31neu.de

*Bürgerinitiative Immenstaad B31neu (BIB31neu)*

*Adlerstraße 3*

*88090 Immenstaad*

*Mail: mail@bib31neu.de*

*www.bib31neu.de*